

Zurich, le 03.10.2022

Campagne nationale de sensibilisation

Les ambassadeurs IGSU ont fait halte à Val-de-Travers

La saison froide approche à grands pas. Pour que Val-de-Travers puisse commencer l'hiver proprement, sans que les déchets sauvages disparaissent sous la neige, les équipes d'ambassadeurs de la Communauté d'intérêts pour un monde propre (IGSU) ont sillonné la ville la semaine dernière et ont sensibilisé les passantes et les passants à la problématique du littering.

L'été a également laissé des traces à Val-de-Travers: des emballages de boissons ont été abandonnés sur les chemins de randonnée, dans les parcs, des emballages de nourriture jonchent le sol et des mégots de cigarettes bordent les aires de jeux et les bords de route. Pour motiver la population à éliminer ses déchets correctement, les équipes d'ambassadeurs IGSU sont allées à la rencontre des passantes et des passants le 30 septembre et le 1^{er} octobre 2022, notamment sur la Place du Marché et devant la gare. «Val-de-Travers lutte contre le littering par le biais de campagnes de sensibilisation et une infrastructure d'élimination dense», explique Martine Evard, Collaboratrice spécialisée à la Commune de Val-de-Travers. «Avec leur attitude décontractée, les intervention des équipes d'ambassadeurs IGSU complètent parfaitement nos mesures.»

Un large intérêt pour une mesure qui a fait ses preuves

Outre Val-de-Travers, plus de 50 autres villes et communes misent sur les interventions des équipes d'ambassadeurs IGSU. Depuis 2017, les ambassadrices et ambassadeurs sillonnent chaque été toutes les régions de Suisse pour sensibiliser les passantes et les passants avec amabilité et humour aux thèmes du littering et du recyclage. Des interventions ont également lieu en automne et en hiver sur les sentiers de randonnée et dans les stations de ski. Les équipes d'ambassadeurs IGSU veillent en outre à réduire le littering lors d'événements tels que les marchés de street food et les festivals open air et sensibilisent de manière ciblée les élèves à la problématique des déchets sauvages par le biais d'ateliers et d'actions pendant les pauses.

Soutien aux villes, communes et écoles

L'IGSU soutient aussi les villes, communes et écoles avec de nombreuses autres mesures anti-littering. Ainsi par exemple avec le Clean-Up-Day national de l'IGSU, qui est soutenu par l'Office fédéral de l'environnement OFEV, l'Association suisse Infrastructures communales ASIC et la Fondation Pusch. Cette année, le Clean-Up-Day aura lieu les 16 et 17 septembre. En collaboration avec Swiss Recycling, l'IGSU a en outre créé du matériel pédagogique gratuit sur le littering et le recyclage pour le personnel enseignant; décerne le label No Littering aux villes, communes et écoles qui s'engagent activement contre le littering et soutient des institutions lors de la mise en œuvre de projets de parrainage de sites.

Au cours de l'été, les équipes d'ambassadeurs IGSU seront en mission dans toutes les régions du pays: <https://www.igsu.ch/fr/ambassadeurs/la-tournee-2022/>

Contact médias:

- Nora Steimer, directrice IGSU, 043 500 19 91, 076 406 13 86, medien@igsu.ch
- Martine Evard, Collaboratrice spécialisée, Commune de Val-de-Travers, 032 886 43 46

IGSU

Interessengemeinschaft für eine saubere Umwelt und für mehr Lebensqualität
Communauté d'intérêts pour un monde propre et une meilleure qualité de vie
Gruppo d'interesse per un ambiente pulito e una migliore qualità di vita
Hohlstrasse 532, 8048 Zürich, Telefon +41 43 500 19 99
info@igsu.ch, www.igsu.ch